Datum: 27.02.2019



24-Jähriger stirbt in Gefängniszelle

Im Gefängnis La Promenade in La Chaux-de-Fonds (NE) ist ein junger Schweizer tot aufgefunden worden. Eine Dritteinwirkung kann ausgeschlossen werden.

Ein junger Mann ist in der Nacht von Dienstag auf Mittwoch im Gefängnis La Promenade in La Chaux-de-Fonds NE gestorben. Eine Untersuchung ist im Gange. Das Eingreifen Dritter kann bereits ausgeschlossen werden.

Bei Verstorbenen handelte es sich um einen 24-jährigen Schweizer, wie die Kantonspolizei und die Staatsanwaltschaft Neuenburg am Mittwoch mitteilten. Er befand sich im Strafvollzug.



Ein 24-jähriger Schweizer starb im Gefängnis La Promenade in La Chaux-de-Fonds NE. Bild: Keystone/Stefan Meyer/Archivbild



Der junge Mann wurde tot in seiner Zelle aufgefunden.



Woran der 24-Jährige starb, ist noch unklar.



Wie die Kantonspolizei und die Staatsanwaltschaft mitteilen, kann eine Dritteinwirkung ausgeschlossen werden.